

Wertschöpferpreis 2025 an den Bischöflichen Hof

Medienmitteilung (18.12.2025)

Chur Tourismus freut sich, den Wertschöpferpreis 2025 an den Bischöflichen Hof zu verleihen. Die feierliche Übergabe fand heute im Restaurant VaBene statt, wo der Preis, stellvertretend durch Bischof Joseph Maria Bonnemain sowie Generalvikar für die Bistumsregion Graubünden, Domherr Peter Camenzind, entgegengenommen wurde.

Der Hof mit der eindrucksvollen Kathedrale, dem Domschatzmuseum und der traditionsreichen Hofkellerei prägt das Stadtbild von Chur in besonderer Weise und besitzt eine grosse touristische Ausstrahlung. Für viele Gäste gehört der Besuch des Hofs und der Kathedrale zum Höhepunkt ihres Rundgangs durch die Altstadt. Auch die malerische Hoftreppe zählt zu den beliebtesten Fotomotiven der Stadt. Einige Gäste berichteten im Nachgang ihres Besuches von einem persönlichen Treffen mit Bischof Bonnemain, welcher sich für die Gäste aus aller Welt Zeit nahm, was ihrem Besuch einen weiteren, wertvollen Mehrwert brachte. Zugleich ist der Hof ein Ort von herausragender historischer Bedeutung: In Chur befindet sich einer der ältesten, ununterbrochen besetzte Bischofssitz nördlich der Alpen – ein lebendiges Zeugnis jahrhundertelanger kirchlicher und kultureller Geschichte.

Der Wertschöpferpreis von Chur Tourismus wird in diesem Jahr zum 13. Mal übergeben. Er ehrt Organisationen, Vereine oder Personen, die für Chur touristisch, ökonomisch und gesellschaftlich Wert schaffen. Der Vorstand von Chur Tourismus wählt den Preisträger oder die Preisträgerin von sich aus – ohne Bewerbungsverfahren. Erstmals wurde 2009 der «Wertschöpfer» in Form eines «Steinbocks», dem Wahrzeichen des Kantons Graubünden, verliehen.

Herzlichen Glückwunsch an den Bischöflichen Hof!

Eine Mitteilung von Chur Tourismus

Kontaktperson für die Medien

Fabian Maasch, Geschäftsleiter, Tel. +41 81 254 43 18, medien@churtourismus.ch